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年男会員ス　ピーチ（成年生）

○丹下誠四郎君

昨年の出来事等の報告を兼ねて挨掛こ替えさせてい
ただきます。私達の業会もここ4・5年はドン底の世
界になって参りまして、開業18年目を迎えて始めてで
ございます。昨年の9月に17年目にして始めて支庁の
税務課より調査を受けまして2千円以上の飲食税の中
で付け落しを見つけられ大変なおしかりを受けました。
今は大変反省しておりまして、今後は法を守りながら
心からのサービスを心掛けながら頑張って参りたいと
考えております。皆様方の御健康と当クラブの益々の
発展をお祈り申し上げましてスピーチと致します。

○中　江　哲夫君

私と同じ戌年生れの同族は全国で860万人位で人口
に占める比率は7％位で十二支の中で少し低い様でご
ざいます。私が生れた昭和9年はだんだん世の中が暗
くなる時期でありますが、次の昭和21年は正にドン底
でその次の昭和33年はミッチーブームで皇太子が結婚
された年でだんだん豊かな時代に入ります。次の昭和
45年が正に高度成長の真最中で今年が厳しい年とな
って居ります。この様に12年毎に見て居りますと世の
中の景気や波を感ずる訳ですが、我々も花の中年にな
りますが今年も頑張って参りたいと思いますのでどう
ぞよろしくお願い致します。

0三　井　　健君

私は大正11年の戌年生れでございますが、私の商売
柄本当は酉年生れの方が良かったのではと思ったので
すが、お袋の腹の中に少し長く居りまして戌年になっ
てしまいました。私共の商売は経費の7・8割は原料
の餌が左右するのですが、昨年は私が商売に入って以
来の高値で商売も難かしかったのでございます。昔は
卵と牛乳の値段が同じでしたが現在は牛乳の約半分以
下の値段で、称して物価の優等生等とおだてられて居
りますが、私は皆と一緒に進級できず落第生と思って
居ります。落第生でも我々養鶏家の努力により何んと
かやって行けるのは優等生なのかなとも感じます。私
は現在ブロイラー養鶏を主にやって居り、もう4・5
年位頑張りまして伴に後を譲りたいと考えて居ります。

0森　田　清　治君

昨年、中江さんが十二支の中で2本足で立てるのは
酉（鳥）だけで最も進化した動物であると申されまし
たがこれは根拠の無い話であります。十二支の12進法
は古代バビロニアから起り中国を経て日本に伝わった
物と考えられ、これらは元来動物では無く十二支と十
支を組合わせて日を数え後に年や月を呼ぶ様になり、
その方法が日本にも伝えられ特に干支で年を呼ぶ事は

現在でも行われている、と事典に書いてあります。昔、
軍隊に居った時、必ず武運長久とか御身大切等の手紙
等を人々から載いたものですが、私自身も最近特にこ
れらの文言が互の話題の中に出る様になり、身にしみ
て聞える様になりました。今迄丈夫で仕事や遊びが出
来た事を感謝しながら健康管理と心身一如のコントロ
ールを忘れない様にしたいと思います。

0佐　藤　　昇君

私は大正11年生れの老犬でございます。犬は昔から
人に従順だとか忠実だとか利口だとか言われて居りま
すが、私は例外の様でございます。還暦と言われます
と何んだか少しさびしい気もいたしますが、昨年県知
事の板垣さんが実際は65才なのですが他人から年令を
聞かれたら55才だと答える事にしているとの事でした
ので、私もこれからは当年取って50才という事でやっ
て行きたいと考えて居ります。これからはロータリー
の諸先輩も沢山いらっしゃいますし、若い者にも負け
ない様に仕事の方でも遊びの方でも頑張って行きたい
と考えて居りますのでよろしくお願い致します。

0鈴木弥一郎君

私は第7回目の成支に当ります。皆さんの友情に支
えられ、18年間ロータリーの飯を食べて参りましたが
御恩返しの出来ないのを残念に思って居ります。歴史
的に見ると戌年は比較的平穏で大荒が少く、戌年生れ
の人は大むね温しく地味で勝れた学者が多いという説
があります。確かに学界や財界や政界にそれぞれ優れ
た人物や過去の成年イメージと異った人物も多数居り
ます。従いまして82年の展望は前半平穏で後半波乱含
みというのが定説の様です。本年は当クラブより石黒
ガバナーを送り出す最も意義のある記念すべき年とし
て祝福致しまして話を終らせて頂きます。

0斎　藤栄作君

私は成年生れという事をここに来て初めて知りまし
た様な訳で仏滅とか日が良い等を信用もしないし関心
もありません。私は医者になって以来、毎年考える事
があります。たった1人の人間を自分が助けたという
気持ちと自信があれば医者になった自分の志が達せら
れると決心した事です。日本には10数万人の医者が居
りますので毎年10数万人が助かるのではという考えで
今日迄来ました。
の地方に於ける胃

私が開業以来心掛けて来た事は、こ
ガンの診断です。その事を念頭に置

き、いろいろな施設を整え、本を読み、この地方に役
立つ様に心掛けて来ました。今年もその気持ちでやっ
て行きたいと考えて居ります。よろしくお願い致しま
す。



捕虜の新春
佐　藤　　昇君

昭和21年、私はスラバヤ郊外のブヾタ

ン収容所にいた。周囲は高さ6m位の練

瓦塀で囲まれた元女囚の刑務所で終戦直

後インドネシア軍の猫立運動の時ここで日本人が多数

射殺された所です。12月31日、夜突如として収容所の

周辺から銃声が起きた。我々はインドネシア軍の襲撃

と思った。ただ闇の中を逃げ廻るだけで収容所内は大

混乱になった。が、しばらくしてこれは華僑の人達が

新年を迎える為の爆竹であった。命拾いした我々も忘
れていた正月を思い出しながら、目出度く昭和22年の

新春を迎えた。あれから35年、毎年除夜の鐘を聞き乍

ら当時の事が思い出される。

佐　藤　　衝君

昨年の建設業界は、談合問題に明け暮

れた一年であった。過去の判例では指名

業者が何らかの協定もせず入札に臨めば

過当競争に陥ることが多い。落札価格を通常の利益が

加算された価格まで引き上げようと協定することは刑

法に触れない。業界の「守り札」のような大津判決が

ある。これから先、私共地方の中小企業は本当に真価

の問われる時が来たと思う。私の大好きな言葉、草柳

大蔵氏の「Smallis beautiful Small

is powerful」を大事に企業の先頭に立って大い

に頑張りたいと思う。

（車二二車√す）
01月19日クラブ協議会、4月に行われるLCA4の準

備打合等

○当クラブ↑の年賀状　台中港区RC。遊佐RC。鶴

岡J．C。社団法人思恩会。ガ

バナー事務所。酒田R．C。酒

田東R．C。藤沢R．C。飯島P．

G。

幹　事　報　告

○会報　鹿児島R．C

Oエテバリ君より石黒先生への手紙

年頭の挨拶と結婚式の招待

委員会報告

◎SAA委員　佐藤陸男君

始めての委員会報告です。当クラブSAAについて

他クラブのビヂクーに訪ねました所、鶴岡クラブSA

Aはきちんとしていて大変よろしいとはめられました。

しかし、その後で例会の席での私語が若干多いのでは

との助言がありましたので、今後は皆様の御協力を得

ながら注意していきたいと思いますのでよろしく。

〔垂＿睦委員会〕
上野三郎君

1月26日に行われるたら汁会の案内

場所は例会場とする。

1月19日23日迄当日行う予定のオ→クション用の品

物を事務局迄提出願います。品物を提出しない方は2

千円のスマイルをお願い致します。

青少年交換委員会

交換学生ジェームズ君の送別会

1月7日PM5：00より　例会場に於て開催

出席者2千円　欠席者千円のスマイル

（亘二二幸誕‾‾‾‾享つ

板垣俊次君、三井健君、斎藤利男君、玉城俊一君、

渡会正三君、吉野勲君

（旦様誕生＿＿〕

川村友子様、今野泰子様、庄司志津子様、津田満理

子様

了吏‾面‾盲

22年間皆出席　　張紹淵君

21年間皆出席　　三井徹君、嶺岸光吉君

5年間皆出席　　上野三郎看

1年間皆出席　　池田弘君

12月200％出席　張紹淵

12月100％出席　57名

r

十・・1・㍉封伸一‘▲
官庁御用始め

RC理事会（第一イン）至芸呂

至㍊芸人芸。
19日　クラブ協議会（山王プラザ）

20日　大　寒

鶴岡ロータLトークラブ創立　腔珊134．6．9　　承認　昭和34．6，27　353地区

事務局　鶴岡市馬場町　鶴岡商工会議所内　電話　0235銅7711

例会場　鶴岡市馬場町物産館　3階ホール・例会　口　毎週火軒勘一　午後12。30～1．3∩


